

Ex-Audi-Chef Stadler wird angeklagt

Ex-Audi-Chef Rupert Stadler wird angeklagt. Er wird sich nun wegen des Dieselskandals vor Gericht verantworten müssen. Der 56 Jahre alte Manager saß im vergangenen Jahr vier Monate in Untersuchungshaft und war in deren Verlauf Anfang Oktober vom VW-Konzern entlassen worden. Stadler wird Betrug, strafbare Werbung und Falschbeurkundung zur Last gelegt. Ihm wird vorgeworfen, trotz Kenntnis über die Abgasmanipulation den Verkauf der betroffenen Fahrzeuge nicht gestoppt zu haben.

Audi hat die mit einer entsprechenden Software ausgestatteten hauseigenen V6-TDI-Motoren auch an die Konzernmarken VW und Porsche geliefert. In diesem Zusammenhang gibt es drei weitere Beschuldigte. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Rupert Stadler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi
